

## GRACIAS A LA TECNOLOGÍA

# Taller participativo permite detectar necesidades de capacitación

**TALCA.** Más de 60 personas de organizaciones y sindicatos, representantes de la red OMIL, Observatorio Laboral y funcionarios de Sence, participaron del taller convocado por el Consejo Regional de Capacitación (CRC), para consensuar qué tipo de capacitaciones se levantarán el próximo año por medio del programa Becas Laborales, financiados por el GORE.

“Necesitamos conocer, profundizar en las necesidades efectivas de la capacitación desde el ámbito local, desde la comuna, desde el territorio, conocer sus diferencias, sus potencialidades, conocer cómo podemos vincularlas entre ellas. Esto lo

hemos realizado en un proceso ampliamente participativo de trabajo junto al Gobierno Regional del Maule, Sence, las municipalidades, y organizaciones de la sociedad civil”, señaló el director regional (s) del Sence, Óscar Morales.

Por su parte, la seremi del Trabajo y Previsión Social, Maribel Torrealba, dijo que “hubo una muy buena convocatoria, tuvimos actores de diferentes puntos de la Región del Maule.

Este taller del Consejo Regional de Capacitación viene a levantar necesidades que surgen de la primera entrada de la comunidad hacia las Omil, también con organizaciones sociales,

sindicatos de pescadores y otros diversos sectores. Finalmente se está haciendo un trabajo para democratizar las decisiones”.

Entre los asistentes del mundo social estuvieron presentes dirigentes de sindicatos de pescadores, del ámbito agrícola, representantes de trabajadores del retail, organizaciones de pueblos originarios y de discapacitados de diferentes puntos de la Región del Maule, quienes pusieron su sello en las capacitaciones que serán solicitadas y posteriormente pasarán a manos del Consejo Regional para determinar los recursos para su ejecución por medio de becas laborales concursables para el año 2025.



Junto a las OMIL de los Municipios y funcionarios del servicio se levantó un catastro para determinar qué tipo de cursos se realizarán el próximo año por medio de la modalidad de Becas Laborales.